
Note des rédactrices / Note from the editors

Il nous fait plaisir, dans ce numéro, de présenter une nouvelle section de la revue *Anthropologica* intitulée *Ideas/Idées*.

Idées/Ideas est une section dans laquelle des anthropologues sont invités à écrire un court texte sur des idées importantes de la discipline. Avec *Idées/Ideas*, nous proposons de nous engager dans des débats, de la critique et des échanges académiques stimulants autour des concepts sur lesquels repose notre discipline. Chaque texte sur une idée-clé sera suivi de commentaires écrits par des collègues.

Le premier texte dans cette section de la revue a été écrit par Tania Li et porte sur l'idée de la gouvernabilité. Suivent les commentaires de Michael Asch, Rosemary Coombe, Marie-Andrée Couillard et Guy Lanoue.

Nous espérons que les lecteurs seront stimulés par *Ideas/Idées* et nous accueillerons avec plaisir des propositions pour cette nouvelle section de la revue de la part d'anthropologues du Canada et d'ailleurs.

In this issue, we are pleased to introduce a new section of *Anthropologica* titled *Ideas/Idées*.

Ideas/Idées is a section in which anthropologists are asked to write short expositions on key ideas in the discipline. With *Ideas/Idées* we hope to encourage debates, critiques and provocative scholarly exchanges on concepts upon which our discipline draws. Each exposition of a key idea will be followed by commentaries from colleagues.

The first exposition under this new section of the journal is written by Tania Li and focusses on the idea of governmentality. Commentaries by Michael Asch, Rosemary Coombe, Marie-Andrée Couillard and Guy Lanoue follow.

We hope readers will be stimulated by *Ideas/Idées* and we welcome submissions to this new section of the journal from anthropologists in Canada and elsewhere.

Winnie Lem and Marie France Labrecque